

PAYERNE**Intervention de police pour une bagarre**

Suite à une alerte donnée dimanche 10 janvier aux alentours de 21 h 50 pour une bagarre, pas moins de sept patrouilles de police, dont une canine, sont intervenues aux abords du passage à niveau de Glatigny. Une vingtaine d'Albanais et de Kosovars se sont affrontés lors de cette rixe, qui a entraîné l'hospitalisation de quatre belligérants, pour des blessures légères. «Aucune arme n'a été retrouvée par la police, mais un tube métallique, un spray au poivre, un grand cendrier et même du ballast des chemins de fer ont dû servir aux deux clans», précise Dominique Glur, porte-parole de la police

cantonale vaudoise. Trois personnes ont été interpellées.

DOMDIDIER**Peter Wüthrich à la tête du groupe PLR**

L'ancien syndic de Domdidier Peter Wüthrich a, comme prévu, été nommé à la tête du groupe libéral-radical du Grand Conseil fribourgeois la semaine dernière. Cette nomination fait suite à l'élection de son collègue de parti Markus Ith à la seconde vice-présidence du Parlement fribourgeois. Peter Wüthrich a été élu député en 2011 et fut syndic de Domdidier pendant dix ans. Il a remis les clés de son ancienne commune le 1^{er} janvier dernier, puisqu'elle fait désormais partie intégrante de Belmont-Broye.

FRASSES**Procès des assassins présumés**

Le Tribunal de la Broye, délocalisé à Romont, juge depuis mercredi matin deux individus soupçonnés d'avoir exécuté, en mai 2013, un homme devant son domicile à Frasses, alors qu'il était accompagné de sa famille. Cet assassinat s'inscrit dans le cadre d'un conflit entre deux familles kosovares. Une vengeance familiale aux origines peu claires. La police cantonale a mis en place un dispositif particulier pour ce procès.

BELMONT-BROYE**Conseil général prêt à siéger**

Il ne manquait plus qu'un siège à compléter pour que le Conseil

général de Belmont-Broye soit opérationnel à 100% pour sa séance constitutive du lundi 18 janvier prochain. Il manquait un siège pour le cercle électoral de Dompierre. Dimanche, lors d'une élection complémentaire, c'est Jean-Paul Monney qui a été élu avec 139 voix, sur la liste Un pour tous. Autre candidat, Olivier Pochon a obtenu 48 voix. Le taux de participation n'a pas atteint les 30%. Le Conseil général de Belmont-Broye compte 60 sièges.

ESTAVAYER-LE-LAC**Nouveau médecin en rhumatologie**

Depuis le 1^{er} décembre 2015, la Dresse Mélanie Fracheboud-Faucherre a intégré le département de médecine de l'Hôpital intercantonal de la Broye (HIB) en qualité de médecin adjointe.

Spécialisée en rhumatologie, elle y développera cette activité sur le site d'Estavayer-le-Lac. D'origine suisse et diplômée en médecine en 2000 à l'Université de Lausanne, elle a poursuivi sa formation au CHUV ainsi qu'à l'HFR Fribourg. Elle a obtenu en 2011 un premier FMH de spécialiste en médecine interne, puis en 2014, un deuxième en rhumatologie.

CORCELLES/PAYERNE
Fermeture de route annoncée

La RC 514 entre Corcelles-près-Payerne et Ressudens via la route des Bays et la route de Mivelaz sera fermée à la circulation du lundi 18 janvier 2016 au vendredi 25 novembre, annonçait la *Feuille des avis officiels* du mardi 12 janvier. Afin de permettre d'importants travaux d'infrastructures et de réfection de chaussée, la rue Vers-l'Eglise sera également fermée dès la même date et jusqu'au 24 juin. Si l'accès aux commerces restera toujours possible, une signalisation de déviation sera mise en place par Payerne dans les deux sens.

MOUDON**La Mérine s'est déchaînée**

PHOTO DR



Certainement miné par les flots d'une Mérine haute et déchaînée suite aux pluies incessantes de la semaine dernière, un mur de soutènement d'un jardin s'est effondré en face du collège primaire de la Grenette à la Grande Rue à Moudon. L'accident s'est produit samedi en fin d'après-midi et personne n'a été en danger la météo exécable incitant plus à se tenir à la chotte qu'au jardin. Le mur et une partie du gazon se sont retrouvés dans le lit de la Mérine (photo). Pour autant qu'il soit désagréable pour les propriétaires des lieux, cet incident n'a pas nécessité l'intervention du SDIS Haute-Broye.

PAYERNE**Deux rames de train traversent la ville**

PHOTO SÉBASTIEN GALLIKER



Un impressionnant convoi exceptionnel a perturbé le trafic au centre-ville de Payerne, mardi après-midi. Deux rames de train de la société Stalder Rail AG, siège à Bussnang, placées sur de longues remorques, sont emprunté la rue de Guillermaux, avant de bifurquer sur la rue d'Yverdon, après avoir franchi le giratoire de la Fivaz avec peine. Un itinéraire surprenant aux yeux de Stéphane Savary, chef de la sécurité publique de la commune, qui n'avait pas été informé de cette traversée. «Normalement, ce genre de convoi venant de la Suisse allemande doit parfois quitter la route cantonale 601 Lausanne-Berne à Corcelles, car il ne passerait pas sous le viaduc, mais la reprend ensuite depuis l'avenue de la Fenette.» Contacté, le Service des automobiles du canton de Vaud, responsable des convois de ce type, confirme que l'itinéraire emprunté n'était pas prévu à la base, puisque le convoi devait emprunter la route de Berne jusqu'au bois de Boulex, puis rejoindre Lausanne via Romont, mais ne pouvait pas donner davantage d'informations avant le bouclage de notre édition. Au final, le train routier doit se rendre en Espagne.

AVENCHES**Deux chèques pour les enfants**

PHOTO MG



Comme chaque année, la Table ronde 37 d'Avenches a remis deux chèques à des associations de la région. Le mercredi 6 janvier, au Restaurant des Bains à Avenches, le bénéfice de leurs stands du marché de Noël et du SlowUp a fait le bonheur de la Ribambelle, garderie à Avenches, et de la Lanterne Magique de Payerne, club de cinéma pour enfants. Représentées respectivement par Sylvie Chevalley (à droite), présidente de la garderie, et Danièle Schweizer, responsable du club, les associations ont reçu 2000 francs chacune des mains d'Alexandre Beni, président (à dr.) et d'Arnaud Guignard, président l'an dernier (à g.). Pour rappel, la Table ronde, constituée d'hommes, a été créée en 1991. Elle organise chaque année des actions sociales en faveur des enfants.

Le mibé

Bientôt dimanche

La myrrhe aussi?

Avez-vous ouvert tous vos cadeaux?

Je pense à Marie et Joseph quand ils ont ouvert ce troisième présent: qu'ont-ils pensé? Voici que dans la joie de la crèche se glissait une ombre. Une ombre au tableau. Cadeau empoisonné, comme celui de la méchante marraine de la Belle au bois dormant?

Avez-vous ouvert tous vos cadeaux?

Plutôt: habileté du conteur qui annonce déjà que pour sauver l'homme de ses illusions anthropocentriques, il s'agit de le faire passer par la mort, une mort... Mais une mort dont on se relève libre et joyeux! Vraiment humain! Enfin humain! Le roi et le Messie, adoré cette nuit-là, étaient aussi ce libérateur.

Avez-vous, dans ces fêtes de Noël maintenant passées, ouvert tous vos cadeaux? La myrrhe aussi?

Laurent Zumstein,
pasteur

DÉPÔT DES LISTES POUR LES ÉLECTIONS COMMUNALES

